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Интервью с представителем Гармонии

Евгений Волков, ИФНиТ СПбПУ

Как ты узнал о центре молодёжных проектов «Гармония»?

- Больше 3х лет назад я познакомился с хорошей девушкой на физкультуре на волейболе,
она пригласила помочь с организацией такого мероприятия, как полислэм. Рассказала о
Гармонии и о предстоящем фестивале Дружбы, на котором я оказался координатором
одной из команд. Так я погрузился в Гармонический мир.



В чём на твой взгляд особенность/отличие Гармонии от других молодёжных центров
Политеха?
- В Гармонии всё проходит по семейному. Всегда можно прийти перед собранием и просто
пообщаться. Или остаться вечером ещё не на долго, чтобы провести время с людьми, с
которыми не так много видишься, но так тепло проводишь время.

 

Какое из всех направлений деятельности Гармонии (просветительское, культурно-
творческое, добровольческое) тебе ближе и почему?
- За столько лет уже так глубоко погружаешься в жизнь Гармонии, что вообще не
обращаешь внимания на направления проектов. Если есть какая-то новая идея - то сразу и с
энтузиазмом берёшься за неё.

Какое мероприятие, проводимое центром, тебе запомнилось больше и почему?
- Наверное, это фестиваль Дружбы. Это первое серьезное мероприятие, в котором я
принимал участие в организации и не только.



 

Какие возможности тебе даёт Гармония?
- Гармония позволяет реализовывать свои идеи. Даёт возможность познакомиться с
замечательными людьми. Даёт возможность развивать себя в различных направлениях и
проектах.

 

Как бы ты описал Гармонию?
- Гармония это Политех, это 8 зелёных полосок, это замечательные люди, это 50 оттенков
печенек в любой момент времени к чаю

 


